

Clausuran de forma exitosa Seminario Internacional de Bioética

Escrito por Rafael Paez

Lunes 23 de Septiembre de 2019 12:30 - Última actualización Lunes 23 de Septiembre de 2019 12:46

La Escuela de Salud Pública, de la Facultad de Ciencias de la Salud, junto a otras organizaciones del sector salud, medio ambiente y educación superior, clausuró de manera exitosa el Seminario Internacional de Bioética- Investigación en Salud y Biodiversidad, el cual se desarrolló del 19 al 21 de presente mes en la Sede de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), y contó con la participación de representantes de la red de Comité de Ética de Investigación de la Universidad Nacional de Honduras.



Autoridades universitarias y representantes de otras instituciones que presidieron la mesa de

El seminario tuvo como objetivo sensibilizar a los profesionales sobre los problemas de la ética en investigación y biodiversidad, aumentar su capacidad de análisis bioético para evaluar, diseñar e implementar investigaciones científicas, y propiciar el conocimiento de las medidas de protección de las personas y de la biodiversidad, como una obligación de ética que atañe a los Derechos Humanos y con implicaciones en las generaciones futuras.

La apertura del evento fue presidido por Mauro Canario, vicerrector de Investigación y Postgrado; Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud; Ruth Agüero, directora de la Escuela de Salud Pública; Ysabel Noemí Tejeda, directora del Instituto de Investigación de la FCS; Pedro Luis Castellanos, superintendente de Salud y Riesgos Laborales (SISALRIL), y Julio Canario, en representación del Centro Nacional de Investigación en Salud Materno Infantil (CENISMI) y Étikos.

El doctor Canario, quien representó a la rectora de la academia, manifestó el respaldo de la doctora Emma Polanco Melo a la actividad, porque su gestión promueve la ética como forma de transformar la academia, y convertirla en un referente internacional de transparencia.

En tanto que, la doctora Fernández, quien tuvo a cargo las palabras de bienvenida al seminario, exhortó a los participantes a aprovechar al máximo el encuentro para fortalecer sus capacidades y realizar investigaciones con un enfoque bioético.

Clausuran de forma exitosa Seminario Internacional de Bioética

Escrito por Rafael Paez

Lunes 23 de Septiembre de 2019 12:30 - Última actualización Lunes 23 de Septiembre de 2019 12:46

El programa de la actividad incluyó el I Curso en Proethos, una herramienta para la presentación y evaluación de protocolos de investigación, auspiciado por la Oficina Panamericana de la Salud (OPS); así como también, conferencias y mesas redondas sobre la regulación ética, poblaciones vulnerables, el Convenio de Biodiversidad y el Protocolo de Nagoya sobre acceso a los recursos genéticos y participación justa y equitativa en los beneficios que se deriven de su utilización.



La doctora Rosel Fernández se dirige al público presente en el evento.

Además, incluyó una inducción al The Global Health Network (TGHN), una plataforma con cursos y otros recursos en ética de investigación, y un encuentro y mesas de trabajo entre representantes de redes de Comités de Ética de Investigación (CEI) de la República Dominicana, Honduras y la Red de CEI de Centro América y el Caribe.

El seminario proveyó a los participantes una gran oportunidad para dialogar sobre los retos actuales de la bioética de investigación en salud, en particular en el contexto dominicano y centroamericano.



Autoridades, profesionales de la salud, estudiantes de medicina y los representantes de la sociedad.